



TOL CIJAGO SEGERA BEROPERASI PENUH

Kendaraan operasional Jasa Marga melintas di gerbang tol Limo Utama Serpong - Cinere Seksi 2 saat melakukan peninjauan persiapan rencana pengoperasian fungsional di kawasan Limo, Depok, Jawa Barat, Senin (18/12). Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) bersama Badan Usaha Jalan Tol (BUJT) berencana akan mulai mengoperasikan Tol Cinere - Jagorawi ruas Limo - Krukut secara penuh pada Rabu (20/12) pukul 00.00 WIB.

Ruas Tol Serpong-Cinere Bantu Urai Kepadatan Lalin di Tol JORR 1

Ruas Tol Serpong-Cinere yang telah terkoneksi seluruhnya dapat melengkapi jaringan jalan tol JORR 2 dan siap dioperasikan secara fungsional pada periode Natal 2023 dan Tahun Baru 2024. Dengan adanya Ruas Tol Serpong-Cinere ini bisa menjadi ruas tol alternatif bagi warga dari arah Bogor yang akan menuju Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) melalui jalan tol JORR 2.

TANGSEL (IM) - PT Jasa Marga (Persero) Tbk., sebagai BUMN yang bergerak di bidang jalan tol, melalui anak usahanya PT Cinere Serpong Jaya (CSJ) mengungkapkan kehadiran ruas Tol Serpong-Cinere dapat membantu mengurai kepadatan lalu lintas atau lalin di Jalan Tol Jakarta Outer Ring Road (JORR) 1 khususnya pada periode Natal 2023 dan Tahun Baru 2024.

“Dengan adanya ruas Tol Serpong-Cinere yang merupakan bagian dari Jalan Tol JORR 2 dapat membantu dalam mengurai kepadatan lalu lintas di Jalan Tol JORR 1,” ujar Direktur Utama CSJ, Mirza Nurul Handayani di Tangerang Selatan, Banten, Senin (18/12).

Mirza mengatakan, Ruas Tol Serpong-Cinere yang telah terkoneksi seluruhnya dapat melengkapi jaringan

jalan tol JORR 2 dan siap dioperasikan secara fungsional pada periode Natal 2023 dan Tahun Baru 2024.

Ruas tol Serpong - Cinere ini terintegrasi secara fungsional dengan Ruas Tol Cinere-Jagorawi yang dioperasikan oleh PT Trans Lingkar Kita Jaya (TLKJ) non Jasa Marga di seksi Kukusan - Cinere.

Kondisi lalu lintas di Ruas Tol Serpong-Cinere dan Ruas Tol Cinere-Jagorawi masih di bawah V/C Ratio optimal yakni 0,8.

Dengan adanya Ruas Tol Serpong-Cinere ini bisa menjadi ruas tol alternatif bagi warga dari arah Bogor yang akan menuju Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) melalui jalan tol JORR 2.

“Seperti kita ketahui dari arah Depok atau Bogor yang mau ke Bandara Soetta yang

sebelumnya melalui Jalan Tol JORR 1 dan Jalan Tol Dalam Kota, saat ini bisa melewati Jalan Tol JORR 2 dengan menggunakan Ruas Tol Serpong-Cinere serta dipastikan lancar,” kata Mirza.

Masyarakat bisa juga langsung mengakses Jalan Tol Jagorawi melalui Ruas Tol Serpong-Cinere yang terkoneksi dengan Tol Cinere-Jagorawi (Cijago). Ruas Tol Serpong-Cinere terdiri dari dua seksi, di mana seksi 2 yang dimulai dari Pamulang hingga Cinere sepanjang 3,64.

Sedangkan untuk seksi 1 ruas tol tersebut dimulai dari Serpong ke Pamulang dengan panjang 6,5 km, dan sudah beroperasi sejak April 2021. Seksi 2 ruas tol ini telah mendapat surat keputusan terkait operasinya yang diterbitkan oleh Menteri Pekerjaan

Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) pada 3 Oktober 2023.

“Untuk seksi 2 tol Serpong Cinere sepanjang 3,64 km, kami sudah menyiapkan pengoperasiannya bekerja sama dengan pengelola Tol Cinere-Jagorawi (Cijago),” kata Mirza.

Ruas Tol Serpong-Cinere merupakan bagian dari jaringan jalan tol JORR 2. Perlu diketahui, JORR II terbagi ke dalam enam ruas, yaitu Jalan Tol Cengkareng-Kunciaran (14,19 km), Jalan Tol Kunciaran-Serpong (11,14 km), Jalan Tol Serpong-Cinere (10,14 km), Jalan Tol Cinere-Jagorawi (14,70 km), Jalan Tol Cimanggis-Cibitung (26,18 km), dan Jalan Tol Cibitung-Cilincing (34,78 km). ● pp

Nusantara Bangkit Deklarasi Gerakan Memenangkan Satu Putaran Prabowo-Gibran

BANDUNG (IM) - Ketua Umum DPP Nusantara Bangkit, Ir Ivan P Purba menyatakan optimistis Paslon Capres/Cawapres, Prabowo Subianto-Gibran menang satu putaran dalam Pilpres 2024 mendatang.

Hal ini disampaikan dalam jumpa pers usai deklarasi “Gerakan Memenangkan Satu Putaran Prabowo-Gibran” di salah satu Rumah Makan di Bandung, Senin (18/12). Didampingi Sekjen, Drs. Lukman Doloksaribu SH dan Ortega Sitompul SH, Ivan lebih jauh menjelaskan, dari hasil Survei dari berbagai Lembaga Survei yang kredibel, duet Prabowo-Gibran nilai elektabilitas terus meningkat. Bahkan berdasarkan hasil Riset mengatakan hal ini terjadi terutama karena masih kuatnya pengaruh “Jokowi Effect”.

“Persepsi para calon pemilih menilai Pasangan Prabowo - Gibran adalah pasangan yang direstui Jokowi dan Gibran adalah sebagai proxy dari Jokowi itu sendiri. Bahkan, bila semua berjalan normal, tidak ada sesuatu turbulensi menjelang 2 bulan Pilpres tgl 14 Februari 2024, maka hampir bisa diprediksi Pasangan Prabowo - Gibran bakal menjadi pemenang Pilpres

2024 mendatang”.

Dikatakan, mencermati hasil survey Pilpres 2024, paslon Prabowo-Gibran punya potensi menang satu putaran. Menang satu putaran terjadi bila perolehan salah satu Paslon mencapai 50% + 1 suara.

Oleh sebab itu pasangan Prabowo - Gibran berpotensi menang satu putaran ini maka Organ Nusantara Bangkit pada Senin 18 Desember 2023 berinisiatif mengkampanyekan bukan hanya untuk Kemenangan Prabowo-Gibran tapi sekaligus untuk memenangkan satu putaran saja, dengan menancangkan dan menggalakan “Gerakan Memenangkan Satu Putaran Prabowo-Gibran”.

Kenapa satu putaran lebih baik? Bila Pilpres ini berlangsung satu putaran maka yang pertama dapat menghindari polarisasi di masyarakat yang sangat melelahkan seperti Pilpres 2014 dan 2019, karena putaran ke 2 akan dilakukan 4 bulan kemudian yaitu 12 Juni 2023. Dalam kurun waktu 4 bulan ini bisa saja terjadi fenomena Polarisasi lagi.

Polarisasi ini bukan hanya melelahkan tetapi juga sangat berisiko menimbulkan perpecahan bagi Bangsa ini. Yang kedua manfaatnya adalah pasti

dapat menghemat biaya Pilpres untuk putaran ke 2 sekitar Rp 17 triliun.

Yang terakhir adalah lebih cepat Paslon Presiden dan Wakil Presiden terpilih maka lebih cepat dalam mempersiapkan Kabinet dan Programnya yang siap untuk bekerja.

Lebih lanjut Ketua Organ Nusantara Bangkit ini mengatakan, masih ada 2 bulan kurang lagi menjelang Pilpres 14 Februari 2023 mendatang, masih sangat besar peluang Paslon Prabowo - Gibran menang satu putaran.

Untuk itu, Organ Nusantara Bangkit dengan segenap “pasukannya” di seluruh Nusantara mulai sekarang akan sangat gencar melakukan upaya-upaya memenangkan satu putaran Prabowo-Gibran, demikian juga menggalakan Gerakan Memenangkan Satu Putaran Prabowo-Gibran ini ke seluruh Organ dan simpatisan Prabowo-Gibran, kata Ivan.

Tidak ada yang mustahil bagi orang yang berkeyakinan, berkhittar dan bekerja, kata orang yang berkhittar. Menang so pasti; Satu putaran Harga mati!, Prabowo-Gibran Menang Satu Putaran saja!!!, Salam Menang Satu Putaran, tegasnya penuh optimis. ● lys



Kejati Banten Resmi Hentikan Penuntutan Penjaga Ternak yang Bunuh Pencuri

SERANG (IM) - Kejaksaan Tinggi (Kejati) Banten menyerahkan surat ketetapan penghentian penuntutan (SKP2) kasus penjaga ternak kambing, Muhyani (58), yang membunuh pencuri kambing.

“Dengan menerima SPK2 maka Muhyani sudah tidak ada menyangkut tersangka, karena perkara ini sudah ditutup,” kata Kejati Banten Didik Farhan, setelah memberikan SKP2 kepada Muhyani di Aula Kejati Banten, Senin (18/12).

Ia mengatakan, dengan diserahkannya SPK2 maka status Muhyani dibersihkan dari tuntutan apapun, termasuk untuk wajib lapor.

“Alasan kejaksaan menghentikan kasus itu karena menganggap Muhyani terpaksa dan membela diri saat kejadian. Setelah dilakukan penggalan jaks, maka langkah penghentian ini sesuai dengan pasal 49 KUHP dan tidak dapat dipidana atau noodweer karena ia melakukan pembelaan diri karena terpaksa,” katanya.

Didik mengatakan, berdasarkan pasal tersebut maka pihak Kejati Banten telah

menutup perkara ini dan tidak limpahkan ke pengadilan.

“Dengan diberikan SPK2 ini misalnya Pak Muhyani akan melakukan pengurusan surat keterangan kelakuan baik itu bisa karena namanya tercatat bersih,” katanya.

Sebagai bahan evaluasi ke depan, Didik mengaku, akan mengumpulkan semua jaks di wilayah Banten untuk menyampaikan perkara seperti ini ke depan akan seperti apa baiknya.

“Setelah ini akan saya sampaikan kepada seluruh Jaks di wilayah Banten, sebagai bahan evaluasi kedepannya,” katanya.

Sebelumnya, peristiwa tersebut terjadi pada Jumat (24/2). Pada saat itu, Muhyani mencoba melindungi kambing yang hendak dicuri oleh dua orang pelaku di Kampung Ketileng, Kelurahan Teritih, Kecamatan Walantaka, Kota Serang.

Satu pencuri bernama Wardi tewas setelah ditusuk menggunakan gunting oleh Muhyani, sementara satu pencuri lainnya berhasil kabur. Atas kejadian tersebut Muhyani kemudian ditahan di rutan Kelas II Serang. ● pra

Pupuk Bersubsidi Bermasalah, Petani Beralih Pupuk Organik

PANDEGLANG (IM) - Sekretaris Serikat Petani Indonesia (SPI) Kabupaten Pandeglang, Indra Bayu menyatakan sebaran pupuk bersubsidi belum secara maksimal dirasakan oleh petani di Kabupaten Pandeglang. Pernyataan itu disampaikan Sekretaris SPI Kabupaten Pandeglang, Indra Bayu melalui sambungan telepon selularnya, Senin (18/12).

Menurut Sekretaris SPI Kabupaten Pandeglang Indra Bayu, sebaran pupuk bersubsidi belum maksimal karena memang jumlahnya terbatas. “Khususnya bagi petani terbagung dalam SPI. Artinya tidak semua petani bisa mendapatkan pupuk bersubsidi sesuai dibutuhkan,” katanya.

Pupuk bersubsidi ini sudah ada kuotanya tersendiri. Serta penjualannya pun hanya ada di agen atau kios tertentu saja.

“Sehingga untuk bisa mendapatkan pupuk bersubsidi itu memang enggak mudah. Oleh karena itu dari Kementerian Pertanian sekarang ini menganjurkan agar petani menggunakan pupuk organik hasil buatan sendiri untuk menyuburkan tanaman,” katanya.

Jadi dari Kementerian

Pertanian menyerukan agar petani menggunakan pupuk organik. Sebagai upaya melepas ketergantungan pada pupuk bersubsidi atau pupuk mengandung bahan kimia.

“Rencana kita juga akan melakukan uji coba demplot pada lahan pertanian di empat kecamatan. Yaitu di Cibaliung, Cikeusik, Jiput, dan Kecamatan Mandalawangi,” katanya.

Pupuk organik yang bahan bakunya diolah dari pelepah pisang, cucian air beras, yang dipermentasi selama satu Minggu. Setelah itu baru dilakukan penyiraman terhadap tanaman padi.

“Untuk waktunya kemungkinan nanti setelah tiba musim tanam. Setelah musim tiba musim hujan,” katanya.

Ketika ditanya apakah petani saat ini menjerit karena mengalami kelangkaan pupuk, Indra mengungkapkan, sementara ini pihaknya belum mendengar adanya jeritan petani karena pupuk langka.

“Hal itu karena memang saat ini belum tiba musim tanam. Jadi petani belum begitu membutuhkan pupuk karena belum melakukan tanam, dan sebagian juga yang daerah banyak air baru saja melakukan panen,” katanya. ● pra

Bawaslu Nilai Banyak Warga Tak Paham Regulasi Kampanye

SERANG (IM) - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Serang menilai masih banyak warga yang tidak memahami regulasi mengatur pemilihan umum (Pemilu) 2024.

Menurut hasil dari temuan Bawaslu, warga belum mengetahui apa yang boleh dilakukan, dan apa yang tidak boleh dilakukan. Serta apa yang boleh diterima saat menjadi peserta kampanye, serta apa yang dilarang.

Divisi Penanganan Pelanggaran, Data dan Informasi, Fierly Murdlyat Maburrri menjelaskan, patroli kampanye Pemilu 2024 bertujuan untuk memantau pelaksanaan kampanye. Khususnya untuk melakukan upaya pencegahan dan sosialisasi kepada publik.

“Dari tiga kelurahan, dapat kami simpulkan bahwa pemahaman soal tahapan Pemilu ini belum cukup merata. Banyak masyarakat yang masih bertanya tentang aturan main kampanye. Patroli ini akan kami lanjutkan sampai menjelang hari tenang. Bawaslu berharap upaya pencegahan melalui patroli ini efektif untuk menyampaikan pesan kepada pemilih,” jelas Fierly, Senin (18/12).

Fierly menuturkan, Kecamatan Serang dipilih sebagai lokasi pertama patroli kampanye. Karena, Kecamatan Serang merupakan daerah yang memiliki komposisi daftar pemilih tetap (DPT)

paling banyak ketimbang lima kecamatan lainnya.

“DPT Kecamatan Serang mewakili 32,69 persen dari jumlah DPT secara keseluruhan. Wajar jika kompetisi antar peserta Pemilu di sini relatif lebih ketat. Sebagian besar para ketua partai tingkat kota juga mencalonkan diri di Kecamatan Serang. Tak heran jika aktivitas kampanye di sini jauh lebih dinamis ketimbang daerah lain. Tapi ironisnya justru masih banyak pemilih yang tidak memahami regulasi teknis soal kampanye,” tuturnya.

Patroli juga melibatkan Ketua dan Anggota Panwascam Serang dan PKD. Ke depan, kata Fierly, patroli akan juga menggunakan aparat kepolisian. Utamanya jika patroli digelar di daerah yang memiliki potensi pelanggaran pemilu yang tinggi.

Ketua RT 04 RW 09 lingkungan Cimuncang, Wardin mengatakan, warganya masih banyak yang belum mengetahui apa yang diperbolehkan dan apa yang tidak diperbolehkan. Termasuk soal politik uang.

“Sudah banyak spanduk caleg yang terpasang di sini. Aktivitas kampanye juga semakin meningkat. Tapi masyarakat banyak yang tidak tahu apa yang boleh dan tidak, termasuk soal politik uang. Boleh tidak misalkan menerima sembako dari caleg,” katanya. ● pra